



PFLEGE HOPITAUX UNIVERSITAIRES DE GENÈVE HUG USZ PERSONELLES

Pflegepreis 2017: Unispital Zürich und Genf ragen heraus

Veröffentlicht am: 12. Juni 2017 10:54

Letzte Aktualisierung: 12. Juni 2017 12:35

Teams um Patrizia Zala vom Universitätsspital Zürich (USZ) sowie um Anne-Claire Raë vom Hôpitaux universitaires de Genève (HUG) wurden mit dem B. Braun Medical-Pflegepreis ausgezeichnet.

Die Medizinalproduktfirma **B.Braun Medical** hat anlässlich der CareArt Basel zum fünften Mal den Pflegepreis verliehen.

› 1. Preis: 5'000 Franken

Patrizia Zala und ihr Team von der Klinik für Nephrologie des Universitätsspitals Zürich (**USZ**)

Projekt chronische Niereninsuffizienz: «Handling chronic kidney disease – Patients' and their family members' experiences of a novel nurse-led counseling service».

› 2. Preis: 3'000 Franken

Anne-Claire Raë und ihr Team vom Universitätsspital Genf (**HUG**)

Projekt **Dekubitus** (Druckgeschwür): «Implémentation de nouvelles recommandations de prévention des escarres par une approche multimodale».

Warum das USZ-Team das Rennen machte

Das Projekt des Siegerteams überzeugte laut der Jury durch seine klare, wissenschaftliche Schreibweise, die Basierung auf der Literatur und Fokussierung der Patientenbedürfnisse und die hervorragende Präsentation.

Die fünfköpfige Fachjury des B.Braun Pflegepreises besteht aus Ärzten, Pflegedienstleitern und Pflegewissenschaftlern aus verschiedenen Bereichen und Gesundheitsinstitutionen der Schweiz.

B. Braun Pflegepreis

Insgesamt wurden dieses Jahr sechs Arbeiten eingereicht. Mit dem **Pflegepreis** unterstützt B.Braun Pflegefachpersonen im Wissen, dass sie der Garant für eine gute Gesundheitsversorgung sind. Ziel des Pflegepreises ist die Förderung von Innovation, Forschung und Qualität im Bereich der Gesundheits- und Krankenpflege.